

Medienmitteilung

Neue Co-Schulleitung für das Schulhaus Neufeld der Stadtschulen Sursee.

Die Bildungskommission Sursee hat auf das Schuljahr 2026/27 Vera Schumacher zur Co-Schulleiterin Zyklus 2 für das Primarschulhaus Neufeld gewählt. Diese Stelle war neu zu besetzen, da sich die aktuelle Co-Schulleiterin, Seraina Grob, künftig stärker ihrer privaten Beratungstätigkeit widmen möchte.

Vera Schumacher ist 44 Jahre alt und lebt in Schenkon. Im Jahr 1998 schloss sie die Primarlehrerinnenausbildung ab. Sie unterrichtete seither an den Primarschulen von Oberkirch und Luzern sowie an der Sonderschule Mariazell in Sursee. Seit einem Jahr ist sie Schulleiterin für Sonderpädagogik an der Schule Schötz. Im kommenden April beginnt sie die Ausbildung zur Schulleiterin an der PH Luzern.

Die Bildungskommission, der Rektor und die gesamte Schulleitung freuen sich auf die Zusammenarbeit und sind überzeugt mit Vera Schumacher die bestmögliche Wahl getroffen zu haben. Sie wird das Schulhaus Neufeld und die Stadtschulen Sursee mit ihrer Fachkompetenz und Erfahrung optimal ergänzen und für eine kontinuierliche und positive Entwicklung der Schule einsetzen.

**Stadtschulen Sursee
Bildungskommission**



Alexandra Müller-Studer
Kommunikation, Schuldienste, Digitalität

Portrait Stadtschulen Sursee

Die Stadtschulen Sursee umfassen drei Primarschulen, vier Sekundarschulhäuser, die Schuldienste sowie die Tagesstrukturen. Sie werden durch das Rektorat und jede Einheit durch eine oder zwei Schulleitungspersonen bzw. eine Leitungs person für die Schuldienste und die Tagesstrukturen geführt.

Das aktive und engagierte Kollegium umfasst rund 210 Lehrpersonen sowie rund 60 Mitarbeitende in den Schuldiensten und den Tagesstrukturen. Insgesamt besuchen ungefähr 1430 Schülerinnen und Schüler den Unterricht an den Stadtschulen Sursee. Zum Angebot gehört auch die Schulsozialarbeit. Die Stadtschulen Sursee sind zudem Kooperationsschule der Pädagogischen Hochschule Luzern. www.schulen-sursee.ch

Beilage: Foto Vera Schumacher